

Ciclo de cine de la Cruz Roja sobre las migraciones - Mediterráneo - 02/10/2017

EN EL MENADOR

Ciclo de cine de la Cruz Roja sobre las migraciones

🔴 'Las lágrimas de África' inicia hoy las sesiones con debate

|| V. C.
CASTELLÓN

Cruz Roja pone en marcha el ciclo de cine *Las migraciones no son un juego* a partir de hoy en el espacio cultural el Menador. En colaboración con la UJI y con financiación de la Generalitat Valenciana, Cruz Roja pretende sensibilizar a la población sobre los derechos vulnerados de la población migrante.

El ciclo consta de tres sesiones que empezarán a las 19.00 horas en el espacio cultural el Menador. Consistirán en un visionado de documentales y películas con ponentes especializados que darán sus puntos de vista e invitarán al debate al público.

La primera sesión incluye la película *Las lágrimas de África*. Las siguientes sesiones serán los miércoles 18 y 25 de octubre con el visionado de los documentales *Nacido en Siria* y *Samba*. Una hora antes de cada sesión el público podrá ponerse en la piel de los inmigrantes en un juego de rol. ≡